



Persiste impunidad con Sheinbaum, alerta HRW

México continúa registrando niveles altos de violencia, mientras que la impunidad en los casos de homicidios sigue siendo generalizada, advierte el informe anual de Human Rights Watch.

Score!



Publican bases para la subasta definitiva de AH



LOCAL / PÁG. 7
DE SEGURIDAD Y DESARROLLO I
COAHUILA DE ZARAGOZA.
ECONÓMICO Y EMPLEO

Presentan avances del Plan de Fortalecimiento

Sesiona el Consejo de Seguridad y Desarrollo Regional Sureste



Visitará Sheinbaum Pasta de Conchos

La Presidenta acudirá el 19 de febrero para acompañar a familias de Pasta de Conchos, en el marco del 20 aniversario de la tragedia

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- La

mañana de este martes, Laura Velázquez Alzúa titular de la Coordinación de Protección Civil, realizó una visita a la Mina Pasta de Conchos para reunirse con viudas y familiares de los mineros que aún permanecen en el interior, con el objetivo de informar sobre los avances en las labores de rescate que lleva a cabo el Mando Unificado integrado por Comisión Federal de Electricidad (CFE); La Fiscalía Gene-

ral de la República (FGR) y la Secretaría de Trabajo y Previsión Social (STPS).

Durante el encuentro también se abordó la próxima visita de la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, programada para el 19 de febrero en la Región Carbonífera.

En la reunión se detaillaron los trabajos realizados en la Luminaria PCT-1, así como las acciones emprendidas en las galerías siniestradas y los hallazgos que se han visualizado hasta la fecha.

Las autoridades reiteraron que el proceso continúa bajo estrictos protocolos de seguridad y con el compromiso de avanzar en la recuperación del total de los restos de los trabajadores.

LOCAL / PÁG. 2

Los activos se venderán en bloque, sin fragmentación, y con prioridad al pago de adeudos laborales

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

La administración de Altos Hornos de México (AHMSA) confirmó que la convocatoria oficial y las bases para la subasta pública de sus activos esenciales ya se encuentran disponibles para consulta en su página oficial. Este anuncio marca el inicio formal del proceso de enajenación bajo los expedientes 77/2022 y 19/2023, correspondientes a los concursos mercantiles de la siderúrgica y de Minería del Norte (MINOSA).

El documento, alojado en el sitio www.ahmsa.com/convocatoria, establece que la subasta se llevará



La sede del evento será el auditorio del edificio Sede del Poder Judicial de la Federación en la Ciudad de México

a cabo el próximo 27 de febrero de 2026 a las 10:00 horas. La sede del evento será el auditorio del edificio Sede del Poder Judicial de la Federación en la Ciudad de México. Según lo apro-

bado por el Juzgado Segundo de Distrito en Materia de Concursos Mercantiles, esta venta se realizará mediante un procedimiento especial de enajenación de activos.

Uno de los puntos más relevantes de las bases recién publicadas es que la venta se realizará de forma conjunta, en bloque y como una sola unidad productiva indivisible.

LOCAL / PÁG. 2

Detienen a implicado en ataque a diputados de MC

Omar García Harfuch, titular de la Secretaría de Seguridad (SSPC), informó esta mañana la detención de uno de los presuntos responsables del ataque contra legisladores de MC el pasado 28 de enero.



Inicia rehabilitación de placita "Los Mantenidos"

Con el objetivo de mejorar los espacios públicos y elevar la calidad de vida de las y los habitantes

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

Villa de Palaú, Coahuila.- El Gobierno Municipal de Múzquiz, que preside la



alcaldesa Laura Jiménez Gutiérrez, en coordinación con el director de Ecología, Gabriel Chaib, llevó el inicio de la rehabilitación de la placita "Los Mantenidos" en la Villa de Palaú, con el objetivo de mejorar los espacios públicos y elevar la calidad de vida de las y los habitantes.

Como parte de estos trabajos se realizaron labores de limpieza general, pintura de bancas, cambio de arbotantes con nuevas luminarias, así como la siembra



al tiempo que hizo un atento llamado a la ciudadanía para cuidar y preservar estos espacios públicos, los cuales son patrimonio de todas y todos.

Con estas acciones, el Gobierno Municipal de Múzquiz continúa su compromiso de seguir trabajando por comunidades más limpias, seguras y con mejores áreas de convivencia social.

